

Roma, 14 de septiembre de 2023

Queridos Damas y Caballeros,

nos disponemos a celebrar y vivir la fiesta de la Exaltación de la Santa Cruz que representa la esencia misma y el carisma de la Orden MilitarConstantiniana de San Jorge, cuyo estatuto, en el capítulo primero, relativo a las finalidades de la Orden, reza así: "La Sagrada Orden Militar Constantiniana de San Jorge es una Orden Ecuestre que, desde su origen remota, propone la glorificación de la Cruz, la propagación de la Fe y la defensa de la Iglesia Apostólica Romana, a la que está estrechamente ligada por las bendiciones especiales adquiridas y por múltiples pruebas de reconocimiento y benevolencia de los Sumos Pontífices."

Glorificar la Cruz de Cristo, hoy, para los creyentes significa ante todo conocer su alcance cósmico, tener conciencia y experiencia para testimoniar su significado verdadero y profundo a través de una creíble coherencia de vida cristiana autenticada por el amor al prójimo que se manifiesta en las obras de caridad, tanto materiales como espirituales.

Papa Francisco en el mensaje enviado el 21 de septiembre de 2021 al Congreso Teológico Internacional nos ofrece un profundo punto de reflexión: "El Apóstol Pablo - escribe el Papa - habla de amplitud, longitud, altura y profundidad del amor de Cristo. Contemplando el Crucificado, vemos toda dimensión humana abrazada por la misericordia de Dios. Su amor kenótico y compasivo toca, a través de la cruz, los cuatro puntos cardinales y alcanza los extremos de nuestra condición, uniendo de modo inseparable la relación vertical con Dios y la horizontal con los hombres, en una fraternidad que la muerte de Jesús hizo definitivamente universal".

Con este pensamiento, queridos hermanos y hermanas, les invito también a prestar particular atención a la dignidad de las liturgias y a todos aquellos aspectos e iniciativas que puedan glorificar realmente la Cruz, manifestando también al presente la vitalidad de nuestra querida Orden.

Les bendigo,

Marcello Card. Semeraro

Gran Prior